Dimanche 24 Septembre 2023, Evangile de St Matthieu 20/1 à 16

Il faut savoir que cette page d'Evangile s'appuie sur des symboles bibliques

- * La vigne représente le peuple d'Israël, mais, pas seulement. La vigne, représente aussi tous les peuples qui habitent le monde
- * La vendange évoque le jugement final

* Le Maître de la vigne représente Dieu.

Qu'est-ce que j'apprends sur Dieu et sur moi?

++ D'abord, il est dit: « Dieu sort ». « Dieu sort » Il est même dit qu'Il « sort cinq fois » de six heures du matin à cinq du soir. Dieu « sort », Dieu « vient » : voila une nouvelle façon de me représenter Dieu qui est étonnante, et, sans doute plus vraie que ma façon à moi qui Le voit tout en haut dans son immensité... 1ère différence ... ++ Puis, il est dit: Dieu s'adresse à tous ceux et celles qu'Il rencontre, Il redonne à chacun ses chances même à ceux qui ne lui demandent rien! Il leur dit: « venez travailler à ma vigne » en d'autre terme, « j'ai besoin de vous ! Moi, plutôt, je m'adresse à Dieu quand j'ai besoin de Lui. 2ème différence ... ++ Et à la fin de la journée, au moment de la paye, le conflit éclate: les premiers arrivés et les derniers, tous sont payés pareil, 1 denier, le salaire d'une journée Je récriminer comme les premiers « Ce n'est pas juste! » 3ème différence

je me rends compte que je pense à l'envers du Maître de la vigne

Seigneur, j'ai besoin de méditer ... Seigneur, j'ai besoin de prier ...

Dieu sort nous appeler à n'importe quel moment de notre vie : dès notre naissance, au Baptême, durant notre jeunesse, notre âge mûr, au moment de la vieillesse, peut-être aux derniers instants de notre existence, et ... à n'importe qui chaque fois, Et, Il parle à chacun et à chacune de nous ...

Dieu dépasse ma simple logique humaine

On n'est pas dans la compétition, ni dans la comparaison Je veux donner au dernier venu'autant qu'a toi » « ton regard est-il mauvais ? Seigneur, remets-moi dans la vérité. Tu m'appelles « mon ami » sans aucun mérite de ma part, Ta Bonté me dépasse de tous les côtés ... quel est mon regard vers les autres ...

Les journées d'études méditerranéennes à Marseille Cette rencontre est organisée par le diocèse de Marseille autour de thèmes tels que les inégalités économiques, les migrations, le changement climatique. La Méditerranée devient un cimetière : 20 000 noyés depuis 2014 dont des enfants.

Le pape François est intervenu sur le sort des migrants, une priorité de son pontificat « Un accueil digne des migrants est avant tout une question de morale fondamentale, de la manière dont on conçoit l'être humain. Ce n'est pas un défi facile. Il doit être affronté ensemble dans toute l'Europe, et les régimes africains doivent créer les conditions pour permettre à leur jeunesse de rester sur place. Il ne sera bénéfique que s'il est construit sur la fraternité en mettant au premier plan la dignité humaine et les personnes, surtout celles qui sont le plus dans le besoin. »

Chaque catholique doit se demander : Quel est mon regard face aux migrants ?